## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## LE DÉPARTEMENT INAUGURE LE CONTOURNEMENT DE SOUES

Jeudi 24 mars 2022, Michel Pélieu, Président du Département des Hautes-Pyrénées et les conseillers départementaux membres de la Commission « Infrastructures et Mobilités » ont inauguré la voie de contournement de Soues. Ce nouvel axe reliant la RD 92 à la RD 8 facilite désormais la circulation entre Tarbes et la Haute-Bigorre.

Lancés le 5 juillet 2021, les travaux du contournement de Soues sont achevés. Cette nouvelle voie longue de 2 km permet de contourner la commune par le Sud-Est. 3,5 millions d'euros ont été engagés par le Département pour la réalisation de cet axe avec le soutien de la Région Occitanie.

Cet aménagement a pour objectif de désengorger la traversée de Soues et de Barbazan-Debat et offrir une plus grande sécurité et tranquillité aux riverains de ces communes. Il doit également permettre à terme de rééquilibrer le trafic routier entre la RD 935 et la RD 8, deux axes parallèles desservant la Haute-Bigorre depuis Tarbes.

Le Département a confié la réalisation du chantier au groupement d'entreprises SPIE / Routière des Pyrénées. La voie de contournement se compose de 4 carrefours giratoires, d'un pont et de 2 pistes cyclables.

## Un raccordement vers l'A64 à l'étude

Le Département a engagé ces travaux d'aménagement avec la Communauté d'agglomération Tarbes-Lourdes-Pyrénées (CATLP) en vue d'un raccordement à l'échangeur Tarbes-Est de l'autoroute A64.

## CONTACT PRESSE :

Julien COURDESSES, Relations presse Tél. : 05 62 56 78 44 - julien.courdesses@ha-py.fr

